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中里　真理　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

杉原　由紀　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

高等学校 欠 髙橋　直人　（埼玉県立ふじみ野高等学校長）
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市役所

＜教育委員会＞ 榎本　一夫　（ふじみ野市教育委員会）
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次回の会議：　令和５年９月１５日

本川　秀知　（校長）

湯浅　康之　（令和４年度ＰＴＡ副会長）

坂田　園子　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

場所 ふじみ野市立大井中学校　D棟多目的室

・あいさつの日について

・10月28日（土）の「地域交流デー」について

委員出席者１２名

堀口　修一　（亀久保南町会長）

小南　義明　（大井本町町会長）

第２回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

7日時 11：55～14：40令和5 12

・あいさつの日に使う手旗を作成する

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　協議
　　　・あいさつの日について
　　　・10月28日（土）の「地域交流デー」について
４　　質疑応答及びご意見ご要望について
５　　連絡
６　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

庄司　秀人　（事務主査）

石川　満美子　（令和３年度ＰＴＡ副会長）

神木　重浩　（苗間東町会長）

齋藤　良太郎　（令和４年度ＰＴＡ会長）

（欠席４名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 なし

決 定 事 項

経 過

吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠原　宏典　（教頭）

【３　協議　あいさつの日について】
・気持ちのいい挨拶ができている
・右側通行ができていない場面があった
・地域のなかで会話として出てきていて、少しずつ浸透しているのかなと感じた
・できるときにできる人がのスタンスで今後も継続していきたい
・参加証があるので参加しやすい
・参加証だけだと少し不安である。自信をもって立ちたいので、手旗などがあると生徒に怪しまれない
【３　協議　10月28日（土）の「地域交流デー」について】
・生徒は３時間授業で下校予定。午後は地域行事が開催される町会に参加が可能
・午後の部活動はなしとする
・これからは、内容含め地域主体で実施をしていく
・町会により、「ゴミ０運動」などが予定されている。これから計画する町会もある
【４　質疑応答およびご意見・ご要望について　給食の試食】
・とてもおいしかった（多数）
・全体的に同じ色（茶系）だったので、色が増えると食欲が増すのではないか
・麻婆豆腐などの豆腐は、冷凍ではない方が良い
・ご飯の容器の、下の方のご飯が水っぽいことがあるようだ。改善できると良い
　➢これらを給食主任に伝え、給食主任会等で報告してもらう
【４　質疑応答およびご意見・ご要望について　その他】
・部活動における体育館のエアコンの使用について
　➢部活動においても使用可となっている
【５　連絡】
・学校運営協議会だよりの町会長さんへの配布方法について
　➢生徒が届ける方法を検討中
・１０月２１日（土）大井小学区市民スポーツフェスティバルにおいて生徒のボランティア募集をしたい
・９月１７日（日）大井中央町会、赤土原町会、桜ヶ丘東町会で合同秋祭りを計画中
　小・中学生が中心のお祭りになるようにしたい


